



学校だより

真和志っ子



令和3年9月14日
那覇市立真和志小学校
校長 徳門敦子

学校再開～段階的な登校から一斉登校が始まりました～

夏休み中の感染拡大に伴い、夏休みの延長・オンラインの授業・分散登校（給食なし）・一斉登校（給食あり、午後の授業なし）と、段階的な登校再開となりました。保護者の皆様にはオンライン授業への対応、家庭での課題取組への励まし、ご協力ありがとうございました。いよいよ一斉登校が始まります。保護者の皆様もご存じの通り、感染拡大の原因にもなっているデルタ株への置き換わりにより10歳未満や10代の感染者が急増しています。また、小学生においての感染経路は家庭内での割合が高くなっています。学校でも感染拡大防止の取組はこれまで以上に行っておりますがご家庭でも以下の点でご協力をお願いいたします。

感染源を絶つ

児童及び同居家族において、**風邪症状**（発熱、のどの痛み、咳、だるさ等）がある場合は登校を控えさせてください。（出席停止扱いです）

家庭での健康観察の徹底

毎日の検温、体調チェック（同居家族も含む）を行い、記入をお願いします。

感染経路を絶つ

マスクの着用、手洗いの徹底

学校の授業以外でも放課後や登下校の際にもマスクの着用をお願いします。



行事予定

6日（月）～13日（月）分散登校

14日（火）一斉登校開始

（給食あり・午後の授業なし）

お話朝会（zoom）

15日（水）児童朝会（図書・zoom）

20日（月）敬老の日

23日（水）秋分の日

30日（木）就学時健診

※延期・中止になった行事

※授業参観⇒中止

※6年生修学旅行

⇒12月に延期

※5年生自然教室

⇒12月に延期

※今後も感染状況により行事が中止や延期になる場合があります。ご理解・ご協力をお願いします。

＊生活リズムを整えよう

1学期後半がスタートしていますが、朝早く起きられず遅刻する子やギリギリで登校する子がいます。真和志小では**8時までの徒歩登校を奨励**しています。ステイホームの期間が長くなり運動不足の子もいると思います。登下校の時に歩くことで解消できますよ。

＊9月は読書月間

この機会に「おすすめの本」をさがしてみませんか。校長先生に「おすすめの本」を紹介してくださいね。

楽しみに待っています。



夏休みがんばったね！

夏休みの延長や臨時休校、分散登校等ある中ですが、子ども達が夏休みに取り組んだ課題を嬉しそうに（重そうに）抱えて登校しています。本来ならば9月の授業参観で展示して紹介したいのですが感染拡大により、残念ながら授業参観は中止になってしまいました。お家の方がんばった跡が見える作品や自由研究がたくさんあります。また、夏休み中にがんばりノートを何冊も終了してきた子もいます。保護者のみなさまのご協力ありがとうございました。

感謝

地域の親川さんより1年生にお守りのプレゼントがありました。五円玉の周りに十二の干支の玉が入っています。真和志っ子1年生のために毎年願いを込めて一つ一つ作成していただいています。子ども達は早速ランドセルにさげたり、大事そうに持って帰ったりしていました。有難うございました。



オンライン授業に挑戦しました

臨時休校期間中は那覇市内の全小中学校がオンライン授業を行いました。通信回線状況が悪く、なかなか繋がらなかったり、途中で切れたり等の不具合が発生しました。ご家庭での対応ありがとうございました。オンライン授業の子ども達の反応はどうだったでしょうか。楽しく取り組める子、熱心に参加する子、戸惑う子、参加できない子など、それぞれ異なる立場や感想があると思います。子ども達や保護者のみなさまの声を参考にしながらよりよい学習の方法を考えたいと思います。

＊児童の日記より＊

- ・オンラインでみんなの顔が見られて嬉しかったです。
- ・オンラインは難しいところがあったけどがんばりました。
- ・オンライン授業も楽しかったけどみんなに会えて、教室の方が楽しいなあと思いました。

担任変更のお知らせ

6年2組の具志堅全諒先生が療養のためお休みしています。代わって、理科専科の石川亮先生が担任を務めます。それに伴い5年生・6年生の理科は各担任が行います。